

Beschlussvorschlag:

Beschlusspunkt 3 enthält folgende Fassung:

Den Schulleitungen der Grundschule Silberwald und Förderschule „Janusz Korczak“ ist durch die Stadtverwaltung zusätzliche Unterstützung in der Beseitigung von Müll und Vandalismusschäden zu leisten. Die Stadtverwaltung erarbeitet mit den Schulleitungen ein Konzept, das auch Streetwork mit den jugendlichen Nutzerinnen und Nutzern des Streetballplatzes einbeziehen soll, das dem Bildungsausschuss spätestens im 2. Quartal **2022** vorgelegt wird.